

さすが、すばらしい ひのかげっ子たち！

1月28日（日）に、学習発表会を実施しました。

久しぶりに入場制限をせずに実施しましたが、約80名の方にご来場いただき、学校での子どもたちの頑張りをご覧いただくことができたことをうれしく思います。

子どもたちは、日頃の学習で身に付けた表現力（自分の思いを相手に伝える力）をしっかりと発揮しながら作品の主題とともに笑いや笑顔をご家族の方々や地域の方々に届けることができたと思います。



【はじめのことば 1・2年生】 【意見発表 6年生「たくさんの人と関わってきたい」】



【劇 スイミー 1・2年生】



【劇 わらしはわらし 令和のわらし 3・4年生】



【劇 ラーメンこわい 5・6年生】



【全校合唱 大切なもの】



【お礼のこトバ 3・4年生】



【おわりのこトバ 6年生】

## みんなで心を育てよう！ (保健室より)

校内の保健室用掲示板には、「みんなで心を育てよう」というテーマの掲示物が貼られています。

「どんなことで心が育つか」や「心はピンチをチャンスにできる！」ことなどが、子どもたちにわかりやすく解説してあります。また、自分の心も相手の心も大切にしてほしいという願いから、「自分も相手も大切にしている返事の仕方」も示してあります。

これらを読んだり、ゲームに挑戦したりすることで、きっとさらに素敵な心が育っていくことでしょう。



## 絵馬に願いを！

今、図書室に神社の鳥居と絵馬が飾られています。これは、町図書活動推進員の山本涼華さんが子どもたちのために手作りで準備してくださったものです。

そこには、学習面の成長や習い事の成功に関する願いから、下級生のお手本になるなどの決意表明まで様々なことが書かれていて、一人ひとりの子どもたちの心の中を見ているような感じがします。願いが叶うといいなあと思いながら見守っているところです。



## みんな なかよし (みんなで遊ぶ日) !

本校では、昼休み時間を利用してみんなで遊ぶ日があります。今回は、体育館でボウリングをしました。担当は、3・4年生の子どもたちでした。道具の準備からルールの説明まで運営の全てを自分たちでやっていく姿に感心しました。また、他の子どもたちも3・4年生の言うことをよく聞いて、協力して動いていました。こういう態度が、みんな仲良しの集団を作り上げているのだらうと思いました。

